



Der Klassenchor der 9a begeisterte die Comenius-Gäste mit „Freude, schöner Götterfunken“.

BILD: BM

Humboldtschule: Achtklässler arbeiten im Comenius-Projekt mit / Gäste aus drei Ländern

Im Ausland Erfahrungen sammeln

VIERNHEIM. Die Alexander-von-Humboldt-Schule (AvH) präsentiert sich international als Europaschule. Beim Comenius-Treffen in der Aula tauschten sich Teilnehmer aus Polen, der Türkei, Italien und Viernheim untereinander aus und eröffneten ihre Projektausstellung.

„Welcome in Viernheim and have a good meeting“, so begrüßte Bürgermeister Matthias Baaß gestern alle Projektteilnehmer und Gast-schüler und erklärte, dass die „europäische Idee“, nämlich ein friedlicher und respektvoller Umgang, im Vordergrund des Comenius-Treffens stehe. Besonders der direkte Kontakt zu Partnerschulen und Städten ermögliche außergewöhnliche Beziehungen und bilde eine kulturelle Diskussionsplattform.

Seit einem Jahr arbeiten die Gymnasiasten der 8b im Comenius-Projekt. Bisher reisten die Schüler nach Neapel und Istanbul. In einer sehenswerten Bildershow präsentieren sie diese Austauschfahrten, bei denen sie den Fokus auf Kultur, Gesellschaft sowie historische Hintergründe legten. Zusätzlich referierten die Projektteilnehmer in englischer Sprache über verschiedene Subkulturen und Gesellschaftsstrukturen der jeweiligen Länder und erarbeiteten zum Beispiel Gemeinsamkeiten oder kulturelle Unterschiede.

Über das Internet in Kontakt

Der persönliche Kontakt im Austauschprogramm soll den Schülern die Möglichkeit geben, selbst Erfahrungen zu sammeln. Außerdem ste-

hen die „Comenius“-Teilnehmer europaweit über das Internet im Kontakt und tauschen sich dort über jüngste Ereignisse aus. Schon beim ersten Treffen in der Aula der AvH applaudierten die Jugendlichen ihren Mitschülern Dennis Hübner (Piano) und Vivian Schellhaas (Gesang), die für den musikalischen Rahmen sorgten. Auch der Klassenchor der 9a begeisterte alle Gäste mit der passenden Hymne „Freude, schöner Götterfunken“.

Gemeinsam mit ihren Austauschpartnern aus Polen, Italien und der Türkei gönnen sich die Achtklässler in dieser Woche noch einen Ausflug nach Heidelberg, besichtigen das Schloss und entdecken bei einer Stadtführung die schönsten Ecken der Altstadt.

bm